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１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 
 
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
 
 
３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 

 
令和３年度全国学力・学習状況調査結果の公表につ
いて 
 

 
R3.9.22 

 

 
原案可決 

 

 
 
４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
報告事項１ 

 
 

報告事項２ 
 
報告事項３ 
 
そ の 他 

 

 
令和３年度美深町文化賞並びにスポーツ賞につい
て 
 
新外国語指導助手について 
 
仁宇布小中学校外構工事について 
 
１０月の行事予定について 
 

 
R3.9.22 

 
 

R3.9.22 
 

R3.9.22 
 
R3.9.22 
 

 

 
口頭報告 

 
 

資料報告 
 

資料報告 
 

予定説明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



~ 2 ~ 

 令和３年 第９回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和３年９月２２日（水）午後４時００分～午後４時４５分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 大会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 草 野 孝 治  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   センター長 田 澤   満 

 

主幹（学校）

主幹（社会・体育） 

副主幹（学校） 

和 田 政 則 

元 岡 友 之 

久 保 元 樹 

 

学校給食 C長 

副センター長 

副主幹（学校） 

中山裕一郎 

富 田 由 佳   

野 村  薫 

 

４ 議  事 

議案第１号 令和３年度全国学力・学習状況調査結果の公表について 原案可決 

 

５ 所管行政に関する協議 

報告事項１ 令和３年度美深町文化賞並びにスポーツ賞について 口頭報告 

報告事項２ 新外国語指導助手について 資料報告 

報告事項３ 仁宇布小中学校外構工事について 資料報告 

そ の 他 １０月の行事予定について 予定説明 

          

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時００分） 
 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

ただ今から令和３年第９回教育委員会会議を開会いたします。本日教育委員全

員出席です。 

 

私から冒頭少しお話をさせていただきます。新型コロナウイルス感染症は、８

月２日から再度まん延防止重点措置となり、９月１２日まで措置延期になって

ございましたが、８月２７日から北海道も緊急事態宣言の対象区域となり、９

月１３日から９月３０日の今月末まで緊急事態措置が延長となり、現在に至っ

ております。本町においても、様々な対策を講じる中ワクチン接種を進めてお

り、先週末において対象者３,７８４人に対して、接種済者、これは１回目を終

えて２回目の予約を終えている方を含めてですが、接種済者が３,３３５人、接

種率８８．１３％となっており、今後の予約者、見込みを含めると、接種率見

込みは９０％を超えると想定してございます。 

報道によりますと、ワクチン接種の推進により感染リスクがなくなったわけで

はございませんが、新規感染者が減少傾向にあり医療体制も改善していること

から、緊急事態宣言を解除する検討に入ったとのことです。来週２８日頃に、
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まん延防止重点措置への移行も、選択肢として報道されてございますけれども、

政府は今後の方針を決定していく、というような流れになってございます。 

ご承知の通り尾身会長は、新型コロナウイルスの感染について、ワクチンを接

種しても感染者をゼロにすることはできない、ウイルスとの戦いは続く、と。

ワクチンや治療薬が普及すれば、社会の不安感は随分なくなる、と言っており、

季節性のインフルエンザのような扱いになるまで数年かかる、というように述

べております。ウイルスとの付き合いは、生涯続くものと思われます。引き続

き職員はもとより、委員の皆様におかれましても、これまで同様感染予防対策

を万全に行いながら、日常生活を送られますよう、よろしくお願い申し上げま

す。 

それでは本日の会議、よろしくお願いいたします。 

  
 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

教 育 長 

 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

前回の会議録の確定ですが、８月２５日開催、令和３年第８回教育委員会会議

録は、お手元に配付のとおりです。会議録について、事務局説明をお願いしま

す。 

（令和３年第８回教育委員会会議録について別紙により説明） 

説明が終わりました。会議録について、ご確認をお願いします。 

ご確認いただけたでしょうか。特になければ、会議録について確定させていた

だきますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、会議録を確定といたします。 

  
 

 

（２）教育委員会活動報告 
 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

清 水 委 員 

続いて、教育委員会活動報告です。１ページをお開きください。私からの報告

は、第３回町議会定例会についてご報告いたします。 

冒頭町長の行政報告で、農作物の生育状況、新型コロナウイルス感染症に関す

る対応について、の２件について報告がございました。行政報告については、

別紙の通り参考配付しておりますので、ご覧いただけたらと思います。 

一般質問は、名取、小口、岩崎の３議員から、いずれも町長に対しての質問が

ありました。小口議員から、景観整備の取組をどうするかの項目で、美深スキ

ー場の植栽状況と、今後の具体計画への質問がありました。植栽、景観整備は、

平成２６年から今年で８年目を迎えますが、十分な状況になっていない。望の

森の整備も何十年も要した。土壌や排水の問題もあるが、時間をかけて仕上げ

に努力していきたい、と町長から答弁がありました。他、新しい５か年間の過

疎計画の決定、令和２年度各会計決算の認定、追加する補正予算等原案どおり

可決決定したほか、安喰教育委員の再任について同意し、閉会しました。 

教育費は、先の教育委員会会議で説明した追加補正予算の他、新型コロナ感染

症対応地方創生臨時交付金の新たな配分による支援事業、子どもたちの感染症

対策、学習保障支援事業として、１学校当たり１０万円の追加補正が決定しま

した。私からは以上です。続いて各担当から活動報告の説明をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

学校関係は、９月２日(金)が空欄になっています。仁宇布中学校の宿泊研修が

延期、ということです。活動報告につきまして、委員の皆様からご質疑等ござ

いますか。 

プールの利用状況は、例年に比べて多いとか少ないとかはありましたか。 
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主幹（社会・体育） 

 

 

 

教 育 長 

坂 井 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

昨年度もコロナの状況でしたので、昨年度との比較から申し上げますと、一般

の町民のお客様は、若干多かったようです。ただ、学校のプール授業がやはり

すべて回復したわけではなく、一部行われたという状況ですので、全体としま

しては多いのですが、一昨年と比べますと若干まだ少ない、という状況です。 

他ございますか。 

山村留学推進事業の天塩川カヌー体験は、現在山村留学で来ている子ども達の

体験ですか。 

そうです。本当はイカダ下りを予定していたのですが、仁宇布川渇水のため、

イカダが下れる状況にないことから、天塩川ならまだ水があったということで、 

今いる留学生と在校生も親子含めて募集して、約３０名が参加されました。 

他、何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

なければ教育委員会活動報告については、報告済みといたします。 

  
 

 

（３）議  事 

教 育 長 

 

副主幹（学校） 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

続いて、本日の議案審議に入ります。議案第１号「令和３年度全国学力・学習

状況調査結果の公表について」を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（議案第１号について別紙により説明） 

 事務局の説明が終わりました。ご質疑等ございますか。 

 昨年は、コロナの関係で実施できませんでしたが、令和３年度については、５月

２７日に実施してございます。今回の議案は、公表について市町村教育委員会で

同意するかしないか、道教委への回答が必要ということで、教育委員会会議にお

諮りするものでございます。町の結果についてはマル秘ということでお示しして

ございますけれども、この後３、４ページについて道教委から詳細な資料をいた

だいたのち、また次の教育委員会会議でお示しして、内容等について協議させて

いただく予定となっておりますので、よろしくお願いします。よろしいでしょう

か。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、議案第１号「令和３年度全国学力・学習状況調査結

果の公表について」をお諮りいたします。原案のとおりで、ご異議ございませ

んか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第１号は原案どおり可決といたします。 

 
 

（４）所管行政に関する協議 
 

教 育 長 

 

主幹（社会・体育） 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

報告事項１「令和３年度美深町文化賞並びにスポーツ賞について」事務局の説

明を求めます。 

 口頭にて、報告させていただきます。本年の美深町文化賞並びにスポーツ賞につ

いては、該当者はございません。各関係団体に対しまして、８月上旬に推薦依頼

の通知をさせていただき、推薦期限を９月３日に設けて進めておりましたが、団

体からの推薦はございませんでした。それを受け、９月１４日、緊急事態宣言発

令中でありましたので、社会教育委員会議を事務局持ち回りで実施させていただ

き、各団体からの推薦状況を説明し、今年度は推薦なしということで、各委員に

承諾を受けております。施行規則に基づき、教育委員会議で決定とさせていただ

きたいと思います。以上です。 

 事務局の説明が終わりました。ご質疑等ございますか。 

（「なし」の声あり） 
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教 育 長 

 

 

教 育 長 

副主幹（学校） 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

清 水 委 員 

 

副主幹（学校） 

 

清 水 委 員 

副主幹（学校） 

 

坂 井 委 員 

 

副主幹（学校） 

 

 

坂 井 委 員 

 

副主幹（学校） 

教 育 長 

坂 井 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

副主幹（学校） 

 

 

教 育 長 

 

大 島 委 員 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

質疑がないようですので、報告事項１「令和３年度美深町文化賞並びにスポー

ツ賞について」は、報告済みといたします。 

 

続いて報告事項２「新外国語指導助手について」事務局の説明を求めます。 

（報告事項２について説明） 

新しい ALT について、説明がございました。カナダから来るマークさんは小学

校を、イギリスから来るショーンさんは中学校を、主に担当するということに

なってございます。これまで、新型コロナウイルス感染症対策のため、出入国

の制限があり延び延びとなっていたわけですが、ようやく日本入り、町内入り

ができるということです。２週間の待機と研修期間を経て、美深町にそれぞれ

来町することとなっています。すでに小学校、中学校では、Zoom で自己紹介等

の交流を行っているとの報告を受けてございます。 

「新外国語指導助手について」説明が終わりました。ご質疑ありませんか。 

 以前にも説明していただいたかと思いますが、JETって簡単に言ってどういった

ものでしたか。 

 各地方自治体で国際交流の推進を図るために、すべての都道府県に各事務所があ 

ります。 

 参加者というのは、日本人ですか。 

 参加者というのは、海外で採用された外国人を日本に招いて、東京にある事務所

から各都道府県に斡旋される方々です。 

 これは登録されるにあたって資格や基準があるのですか。募集して誰でも OKと

いうわけではないですよね。基準か何かがある中で選抜されるのですか。 

 今までの資料を見ますと、志望動機を書いた論文と経歴をもとに選考されまし

て、その後面接を受けた上で採用されるという流れになっています。 

 教員免許のあるなしは、特に関係ないようです。 

 これは１回何年ごとの任用でしたか。例えば今回美深町に来ますよね。１年ごと

ですか。 

 １年ごとの任期です。 

 最長５年まで、任用が可能です。 

 最長では５年ということは、本人が嫌になるか、または美深町でいらないとなる

か、がない限りは５年間ですか。  

 それまでいられるということです。 

 先ほどの清水委員からの質問ですが、JETプログラムで応募してきて、全国各地

に派遣されるわけですが、その応募のきっかけに「JET参加者に親切にしてもら

った経験から」と書いてありますが、JET参加者に親切にしてもらった経験って

どういうことか、という質問だったと思いますが。 

 JETプログラムで海外から英語を教えに来ている外国人です。CIRは学校に派遣

される ALTとは違う国際交流員という立場の人で、さらに日本語の能力を求めら

れ、地域で国際交流を広める役割を担う人で、海外の方です。 

 JETプログラムで国際交流員として活躍されている方に、以前自分が交換留学で

来日した時に親切にしてもらった経験がある、という意味ですね。 

 その方の役割が CIRですか。 

 はい。国際交流員といって、JETプログラムの参加区分です。 

 他、ご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、報告事項２「新外国語指導助手について」は、報告済

みといたします。 

 

報告事項３「仁宇布小中学校外構工事について」事務局の報告、説明を求めま

す。 

報告事項３、仁宇布小中学校外構工事の進捗状況ということで、資料をご覧い
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教 育 長 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

教 育 長 

 

 

坂 井 委 員 

主 幹 （ 学 校 ） 

坂 井 委 員 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

清 水 委 員 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

ただきたいと思います。昨日現在の工事の進捗状況です。玄関通路につきまし

ては、現在も路盤整備中でして、まだ砂利の状態です。来週末には舗装工事を

行う予定となってございます。グラウンドの芝生につきましては、先ほど聞い

た話によりますと、もうすべて貼り終えたということです。グラウンドの状況

につきましても、トラックの周りだけ芝を張っております。トラックの部分は、

特別の舗装材料を使っている部分でして、周りと区分するために芝を張ってい

るところです。 

旧校舎につきましては、すべて解体が終わり、埋め戻しも終えております。写

真の中の人がいるところは、そのまま砂利で完成状態です。それより左側の部

分は、これから舗装をします。ちょうどスケールを置いたあたりに、物置をこ

れから建設するというところでございます。工期は１０月８日までとなってお

りますので、あともう少し時間がかかるかと思っております。以上です。 

このグラウンドのところの右側に、電柱に網のようなものがかかっていますが、

これはどんなふうになるのですか。 

バックネットです。もう少し右側にもう一つ電柱がありまして、上にワイヤー

を渡してネットを張ります。 

右下の方がバックネットになるのですね。 

外構工事の、昨日現在の進捗状況の写真について説明がありました。ご質疑等

ございますか。 

トラックの材料が違うというのは、土が違うのですか。 

グラウンド用の砂が混ざった土です。 

水はけがいいのですか。 

はい。 

他、質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、報告事項３「仁宇布小中学校外構工事について」は、

報告済みといたします。 

 

その他「１０月の行事予定について」事務局の説明をお願いします。 

（「１０月の行事予定について」説明） 

それぞれ各担当から、行事予定等の説明が終わりました。 

幼児センターの園舎の東側に工事をしていました駐車場、それと園庭の改修工

事ですが、予定どおり完了してございます。 

１０月１日に、臨時教育委員会会議が４時半から、それと１０月２０日(水)に

第１０回の教育委員会会議を１６時から、ということで予定してございますが、

この日程は皆さんよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり）  

それとまだ先なのですが、１１月２４日(水)に秋の学校訪問と教育委員会会議

を予定していますが、こちらはあらかじめ学校等々との調整もございますので、 

時間や日程等につきましては、また次回の教育委員会会議でご相談したいと思

いますが、現在までのところ１１月２４日(水)で調整させていただきたいとい

うことで、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり）  

それでは、第１０回の教育委員会会議は１０月２０日(水)、また秋の学校訪問

と教育委員会会議は１１月２４日(水)ということで、進めさせていただきたい

と思います。 

行事予定等について、ご質疑等ございますか。 

仁宇布小中学校の落成式は教育長と書いてありますが、案内は来ていますが、

教育長だけでいいってことですか。 

いえ、そういうわけではありません。すみません。委員の皆さんにもご案内を

差し上げています。 
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清 水 委 員 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

清 水 委 員 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

他のところは、教育長と書いてあるところは、教育長が出席するということで

すよね。これは、では、委員も含めて、ということですか。 

はい、そうです。 

教育長だけでいいってことかと思いました。 

申し訳ありません。 

１５日、仁宇布小中学校の落成式は、各委員の皆さんにご案内を差し上げてい

ますので、出席をよろしくお願いしたいと思います。 

他、質問ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

 なければ、その他事務局から何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 委員の皆様から、何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

ないようですので、以上で本日の教育委員会会議に提案しましたすべての議案

の審議が終了いたしました。 
 

 
 

◎ 閉  会（午後４時４５分） 

 

教 育 長 

 

以上をもちまして、令和３年第９回教育委員会会議を閉会いたします。どうもあ

りがとうございました。 

 

 

上記会議録について 令和３年 １０月２０日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  草 野 孝 治 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  

 

 


